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第 507回 例会 

2025年 1月 15日 13:00～ 

■司 会 長松久美子 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■出席報告 出席者数 9 名 / 20 名 

 出 席 率 45.0 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 米山奨学生 ラウト ニラム君 

ニコボックス 

〇 菊地富士子 会長 

新年あけましておめでとうございます。本年もよ

ろしくお願い致します。 

〇 荒山久美 幹事 

明けましておめでとうございます。昨年末のクリ

スマス会は、とても良かったです。また、良い活

動ができるように努めますので宜しくお願いしま

す。 

1月度 誕生日お祝い 

1 日 深見和久さん 16日 矢野かおり さん 

会 長 挨 拶 

皆さんこんにちは。507例会で

す。2025 年最初の例会です。新

年おめでとうございます。 

本日こうして皆様と新年を迎え

ますこと大変うれしく思います。

年末年始はゆっくりされましたか。 

昨年は AI などテクノロジの進

化に一生懸命についていく年で

した。また気候変動の影響によ

る山火事相次ぎ、年初にはロス

も被害がでました。お悔やみ申し上げます。本年は会

員の皆様におかれましてはテクノロジー等しっかりとら

えてますますの事業の発展を、当クラブとして会員増強

と社会奉仕に尽力してまいりましょう。皆様のおかげで

半期を無事終えることができました。感謝申し上げます。 

後期の会長挨拶は短くとの方針に変えますのでよろ

しくお願いします。皆様にとって名古屋アイリスロータリ

ークラブにとってこの一年が健康で実りの多い年となり

ますように心よりお祈り申し上げます 

幹事報告 

幹事報告 1/15 

① 今 月の例会は本日の上半期活動報告、1/23（木）

18時より「たん熊」にて親睦夜間例会、1/29（水）通

常例会の卓話の時間を利用して 12/8 に実施した

愛知こどもホスピスとのクリスマス会のスライド上映

をします。 

② 5 /11-12開催予定の RFFのチケット（各会員 2枚

購入）の申し込みをします。 

③ 名 古屋北RC主催のチャリティーゴルフ会が 4/17

に中京ゴルフ倶楽部石野コースで開催されます。

申し込み希望者は幹事まで。 

④ 財 団の寄付金が一定額に達した会員にポール

ハリスフェローの記念バッジが配布されます。 

委員会活動報告（上半期） 

【米山奨学委員長（代理：荒山

久美 幹事）】 

ネパールからの米山奨学生

ラウト・ニラムさんは、当クラブ

にとって 2年目のお世話とな

っております。1年目にはクラ

ブの 10周年記念がありまして

多くをお手伝いしていただきま

した。毎月一度の例会にはき

っちり出席していて会員とのコ

ミュニケーションも良好で愛さ

れるキャラクターです。 

7月と 11月に大病を患いましたが、手術後の経過は

よく順調に通院しながらリハビリにも励んでおられます。

手術と入院がありましたので秋、冬の米山の研修には

参加できませんでしたが残りの活動には参加できると

思いますので会員とともに 3 月までの期間を楽しみた

いと思います。 

 

【奉仕プロジェクト（加藤正広委員長】 

皆さんこんにちは、上半期の奉仕プロジェクト（職業・

社会・国際）委員会の委員会報告を致します。まず、当

委員会メンバーは委員長含め 4 名です、長谷川書記と

鈴田委員・深見委員そして私加藤の 4人ですので委員

会は開いておりません。理由は長谷川書記と私との 2

名しか例会に参加しておらず委員会を開かなくても長

谷川書記との例会後の打ち合わせで出来てしまうから

です。良いのか悪いのかわかりませんが･････ 
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上期の主な事業は、12 月 8 日行いました。愛知こど

もホスピスプロジェクトとの共催で行いました補助金事

業『わくわくクリスマスパーティ』を開催出来たことです。 

 クラブのメンバーの皆さんや長谷川書記のご尽力で、

大変有意義で成功裏に終わったと思っております。本

当に皆さんご協力有難うございました。 

来期は、NPO 法人心魂プロジェクトの公演を、名大

病院小児科病棟の子供さんやそのご家族をお招きして

開催する準備をしております。補助金が獲得できますよ

う皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

そして、地区からの要請が有りました 24-25 年度 第

1 回クラブ国際奉仕委員長会議に出席してまいりました。

日時は 9月 17日火曜日 場所は名鉄グランドホテルで

行われ、内容につきましてはロータリー財団補助金委

員会藤野直子委員長の卓話が今年も大変良かったと

記憶しております。国際奉仕についてはまだ取り組ん

でおりませんが、米山奨学生のラウト君のネパール国

について今後色々と打ち合わせをしていきたいと考え

ています。 

次の地区からの要請で、11 月 26 日火曜日 第 1 回

クラブ社会奉仕委員長会議に出席してまいりました。場

所はメルパルク名古屋にて行われました。 

内容は、「名古屋市社会福祉協議会が取り組む企業

の地域貢献活動への支援について」の講演をいただき

ました。内容はあまりパッとはしませんでしたが、社会奉

仕活動を少しでも行政と組み合わせて行える事を示唆

する為ではないかと感じました。 

この後は、2 月 10 日に行われます第 2 回社会奉仕

委員長会議に出席してまいります。 

今回はウイング愛知での開催で懇親会は有りません、

14時半から 16時半までの 2時間ですが、どのような内

容になるのか楽しみです。 

こんな内容ですが、以上上半期の委員会活動報告

といたします。ありがとうございました。 

 

 

【ロータリー財団委員会・公共イメージ向上委員会 

（藤谷猛委員長】 

ロータリー財団委員会の活動報告（上半期） 

皆様、お疲れ様です。本日は 2024-25 年度上半期

におけるロータリー財団委員会の活動報告をさせてい

ただきます。 

8 月には「2024-25 年度ロータリー財団セミナー」に

参加し、今期のロータリー財団委員会の活動について

学びました。特にポリオ根絶に向けての取り組み、財団

補助金、そして職業研修チーム（VTT）について深く理

解することができました。また、財団の資金運用と管理

についても学び、多くの知見を得ることができました。 

さらに、2024-25 年度のグローバル補助金奨学生か

らは出発前の挨拶と留学の内容について報告を受け、

大変有意義な交流の場となりました。10 月には「財団

卓話の為の講習」に参加し、ロータリー財団の歴史やあ

り方、今後の方向性について学びました。今後の例会

では、これらの学びをもとに財団についての卓話を行う

予定です。 

 

公共イメージ向上委員会の活動報告（上半期） 

次に、公共イメージ向上委員会の活動報告をいたし

ます。 

例会後の Weekly Report 作成を担当しており、一人

で作成することの負荷が大きく、遅れ気味になっている

ことが反省点です。今後は、さまざまな手法を活用し、

短期間で効率よく作成できるよう工夫してまいります。 

皆様にお願いがあります。原稿の提出が遅れると作

成も遅れてしまうため、例会後には必ずテキストで送付

していただきたいです。また、公共イメージ向上委員長

会議に参加し、ロータリークラブの公共イメージをどう高

めるかについて討論しました。以前はマスメディアが広

報の中心でありましたが、最近では SNS や Instagram、

TikTok が主体となり、大きな変化が見られました。当ク

ラブでも、その方向性を皆さんで検討したいと思います。 

以上が、上半期の活動報告です。ご清聴ありがとうご

ざいました。 

 

この後、島村恵三例会運営委員委員長菊地富士子

会員増強委員長の発表がありました。 

 


